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Comunicado Núm. 649/2023 

REITERA RAYMUNDO MARTÍNEZ SU COMPROMISO POR RESOLVER DE FONDO 

EL PROBLEMA DE LOS BACHES 

 

 Destaca 270 mil metros cuadrados de bacheo durante su gestión 

 En suma, más 2.5 millones de metros cuadrados en rehabilitación de 
infraestructura vial 

 

Toluca, Estado de México, 12 de octubre de 2023.- En un hecho sin precedentes, el 

gobierno municipal encabezado por el alcalde Raymundo Martínez Carbajal, ha llevado a 

cabo la atención de más de 2.5 millones de metros cuadrados en materia de infraestructura 

vial en Toluca, 270 mil metros cuadrados bacheados en lo que va de su gestión. 

 

Durante la jornada Pie a Tierra que realizó por la delegación Tlachaloya Primera Sección, 

el alcalde supervisó personalmente los trabajos de bacheo en la comunidad de San José 

La Costa, donde expresó su satisfacción por los avances en esta importante labor. 

 

"Estamos supervisando el bacheo y revisando cómo se lleva a cabo todo el proceso técnico 

para resolver esta necesidad tan sentida que tiene la gente y que ha sido un problema sin 

atención durante mucho tiempo", afirmó el Presidente Municipal. 

 

El alcalde destacó que la comunidad ha esperado la atención a estos problemas viales 

durante seis años y que, a pesar de los desafíos financieros que ha enfrentado su 

administración, se han logrado avances significativos en el bacheo de la ciudad. 

 

"Con el esquema que traemos hoy, quiero transmitirles la confianza de que estamos 

realizando un trabajo técnico de alta calidad para resolver de fondo y de manera definitiva 

el problema de los baches en Toluca. Les pedimos paciencia, pero estamos comprometidos 

a llegar a todas las zonas afectadas", señaló. 

 

Martínez Carbajal explicó que se planea atender el problema del bacheo a través de un 

sistema más eficiente, que inició el mes de octubre en atención a las zonas más emergentes 

y las solicitudes más apremiantes, asimismo durante el mes de noviembre se asignará un 

tren de asfalto para las primeras 20 delegaciones. Y en diciembre se atenderán las 

delegaciones restantes hasta llegar a cada rincón del municipio. 

 

Es así como el gobierno toluqueño busca reducir los tiempos de atención para lograr 

respuestas casi inmediatas a las solicitudes de bacheo, "la meta es llegar a un punto en el 

que podamos atender las solicitudes de bacheo en menos de 48 horas, e incluso en 24 

horas. Este es un reto valioso para nuestra administración, que busca mejorar la calidad de 

vida de los toluqueños", enfatizó. 

 

El alcalde mencionó que su gobierno se impone constantemente retos cuyos resultados 

sean valiosos para la gente, como los más de 2.5 millones de metros cuadrados al día de 

hoy en trabajos de pavimentación, repavimentación, bacheo y rastreo de vías rurales. 
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"Nos complace ver cómo la gente observa el proceso de bacheo con satisfacción, sabiendo 

que el trabajo se realiza de manera eficiente y resuelve el problema. Esperamos que esto 

sea para el bienestar de todos los habitantes de Toluca. Gracias por su paciencia y 

colaboración", concluyó el alcalde Martínez Carbajal. 

 

 

 

 

 
 


